Medio	Canal 24 Horas TVN
Fecha	02/06/2016
Mención	Entrevista a Sergio Bitar, ex-Ministro de Educación. Mención a la UAH.

Entrevista a Sergio Bitar, ex-Ministro de Educación.

- -La movilización estudiantil está menos vigorosa, porque muchas de las propuestas están tomadas en el proyecto.
- -Qué asuntos fueron considerados en el proyecto para la educación escolar.
- -No se pueden hacer todas las Reformas de una sola vez.
- -No hay soluciones para eliminar la deuda de los estudiantes.
- -El financiamiento tiene que ir amarrado a un arancel, para dar gratuidad.
- -La gratuidad va a tener que hacerse de manera lenta.
- -Se tiene que ampliar el criterio para darle gratuidad a las casas de estudio.
- -Se tiene que dar apoyo además a la educación técnica.
- -Se habría querellado igual que Bachelet contra Qué Pasa.
- -Considera que se tiene que verificar la información que se publica.

Mención:
Adriana Delpiano.
Sebastián Piñera.
Michelle Bachelet.
UAH.
UDP.
Inacap.
Duoc.
Fiscal

Conduce: Gonzalo Ramírez y Patricia Venegas.

José Antonio Kast renuncia a la UDI y critica el apoyo a Piñera

QUIEBRE. El diputado dijo que el partido ya tomó la decisión de respaldar al ex Presidente. Larraín afirmó que Kast pudo haber sido la carta del gremialismo.



Carolina Collins

ras reunirse con la direc ras reunirse con la direc-tiva del partido la noche del lunes, el diputado Jo-sé Antonio Kast oficializó ayer su renuncia a la UDI, tras 20 años de militancia. A través de una carta que envió a los mili-rates del gramioligos de pretantes del gremialismo, el parlamentario comunicó que con esta decisión da "inicio un nue

esta accision da "inicio un nue-vo camino, una nueva etapa". En su misiva el parlamenta-rio manifestó su molestia por la suspensión del consejo nacio-nal, lo que definió la continuidad del presidente de la UDI Hernán Larraín, criticando la falta de renovación en la colectividad.

"No puede ser que siempre "No puede ser que sempre las mismas personas tomen las decisiones (...). Espero que mi renuncia influya en varias per-sonas para que mediten lo que hemos hecho", expresó. Kast además manifestó que

la UDI ya tomó una decisión respecto a la elección presidencial, enfocados en Sebastián Piñera.

enfocados en Sebastián Piñera.

"La UDI en sus liderazgos ya
tomó una decisión y eso es evidente, que están enfocados a la
candidatura presidencial de Sebastián Piñera, y me parece bien
dentro de la libertad de cualquier
grupo y partido político de tomar
una definición, yo no lo voy a discutir, pero crea que feren que cutir, pero creo que tienen que haber siempre más posibilidades

haber siempre mas posibilidades para que la gente pueda tener al-ternativas", dijo a Bio-Bio. El diputado no descartó ini-ciar una candidatura presiden-cial. Al ser consultado al respec-to sostuvo que "si junto 35 mil firmas y creo que puedo influir, aportar al debate político y a las alternativas electorales lo voy a hacer", aunque aseguró que s

El presidente de la UDI, el sena

RN ratifica su compromiso por primarias

 Luego de que el senador de RN Manuel José Ossandón dije-• Luego de que el senador de RN Manuel Jose Ossandon dige-ra el lunes que renunciaría a Jaritdos rio ne leda ngarantias de que se harán elecciones primarias para definir el candidato presidencial, el partido ratificó su intención de ser parte de esos comicios para definir la opción de Chile Vamos. La comi-sión política de RN acordó que "se reafirma el compromiso de RN de participar en primarias abiertas y legales a linterior de la coalición para definir el candidato presidencial del bloque, en el niazo nue la leve establece", segrir consienó finnil. en el plazo que la ley establece", según consignó Emol.

dor Hernán Larraín, lamentó dor Hernán Larraín, lamentó la renuncia de Kast y aseguró que podría haber sido la op-ción presidencial del partido si él así lo hubiera querido. "Respeto del tema presi-dencial nuestro partido no ha proceso de promina-

tenido un proceso de nominación y definición, hemos alención y definición, hemos alen-tado a todos quienes quieran abrir un espacio que lo hagan. Lo hizo José Antonio y tenía to-do el derecho a hacerlo, no he-mos tomado una definición de cómo vamos a proceder, pero José Antonio bien sabe que él podía haber sido el candidato de nuestro partido, si él se lo hubiera propuesto", dijo. El senador gremialista Juan Antonio Coloma, en tanto, cali-feó como "Impartable" la sali-

ficó como "lamentable" la salida de Kast. "Más allá que uno habrá podido discrepar, pero también coincidí muchas veces también coincidí muchas veces con José Antonio. La verdad es que no es una noticia que uno espere y más bien tiendo a la-mentar profundamente una decisión de este tipo", dijo. cs



Confech y crítica del PC a llamado a paro: "No se entiende"

EDUCACIÓN. La diputada Karol Cariola (PC) respaldó la movilización.

uego de que el presidente del Partido Comunista (PC), el diputado Guiller-mo Teillier cuestionara el llamamo reinier cuestionara e illama-do a paro indefinido de la Confe-deración de Estudiantes de Chi-le (Confech), la organización que agrupa a universitario manifestó su desconcierto, criticando falta de claridad en la colectividad.

El vocero de la Confech Gabriel Iturra, dijo que "hoy día no existe claridad en el Par dia no existe claridad en el Par-tido Comunista", porque por un lado forma parte del Go-bierno, que impulsa la reforma educacional, y por otro la diri-gencia de la Coordinadora Na-cional de Estudiantes Secunda-rios (Cones) milita en las Juven-tudes Comunistas.
"Escomilisa y nose entiende

"Es confuso y no se entiende que, por una parte, el Partido Comunista, al interior del Go-Comunista, al interior del Go-bierno, esté planteando este ti-po de comentarios como los de Teillier, pero por otra parte las Juventudes Comunistas sean parte activa del movimiento es-tudiantil y estén criticando de manera muy profunda la refor-

ma a la educación", agregó. El dirigente ratificó la demanda de los estudiantes de comanda de los estudiantes de co-nocer el proyecto de reforma de la educación superior antes de que ingrese al Congreso este mes y que se "frene" porque no contempla la perspectiva del movimiento estudiantil.

Mientras, la diputada co munista Karol Cariola respaldó el llamado a paro nacional indefinido, tomando distan-cia de las declaraciones del ti-

cia de las declaraciones del ti-monel del PC.

"Yo no comparto la mirada de que los actores sociales no tienen nada que hacer acá. Por el contrario, y si ellos conside ran hoy día, desde la autono mía que tiene el movimiento social, la necesidad de movili social, la necesidad de movili-zarse para ser escuchados, a mí me parece que están en su legi-timo derecho y, personalmen-te, apoyo con mucha fuerza la necesidad de que ellos hoy día jueguen un rol y se movilicen", di

dijo en entrevista con 24 Horas. Los distintos planteles del país tenían planificado definir pais tenian plantiticado definir ayer a través de votaciones si ad-herirían o no al paro. Hasta el cierre de esta edición eran 12 las instituciones que se plegaron: U. Central, la U. Tecnológica Me-tropolitana (UTEM), U. Andrés Bello, U. de La Frontera, U. Al-herto Hutzda (com 10 Jasc arreberto Hurtado (con 10 las carre ras en paro), la U. de Chile (con tres facultades), U. Arturo Prat, U. Austral, U. de Plava Ancha. UC Silva Henríquez, U. Academia Humanismo Cristiano v U. Diego Portales (la carrera de De-recho). La U. Católica definirá la próxima semana.

La CUT llama al Gobierno a seguir con las reformas en marcha

• Un llamado al Gobierno a seguir adelante con las reformas, realizó la presidenta de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), Bárbara Figueroa, en el marco del paro nacional convocado para aver, que se desarro cado para ayer, que se desarro-llé con una marcha en Santiago.
"El mundo social está diciendo
'nosotros si queremos avanzar'
y lo estamos haciendo desde la legítima movilización, y lo esta-mos haciendo, además, con mucha responsabilidad", dijo la líder gremial durante su discur-so, en el que criticó al ministro o en diacerciticó al ministro so, en el que criticó al ministro de Hacienda Rodrigo Valdés, acusándolo de darle un sello de-masiado económico al Gobier-



no. Pese a que Figueroa destacó la alta adhesión a la moviliza-ción, en la que según consignó AP citando a fuentes policiales, llegó a las seis mil personas. La marcha se desarrolló en forma completamente pacífica y en ella también participaron estudiantes de la Confech y la Cones, además de la Asociación Nacional de Empleados Fiscales y los trabajadores de la salud. 🕫

Diputados ingresan proyecto que permite detener y multar a encapuchados



LOS DIPUTADOS DE LA BANCADA TRAN

transversal de Seguridad, (UDI), Gabriel Silber (DC) y Marcela Sabat (RN) presentaron ayer un proyecto que permite detener y aplicar multas empadronadas de entre 1 y 4 UTM a quienes se-an sorprendidos ocultando su cara en protestas-Farcas explicó citado por Emol que "el objetivo es que los movimientos sociales puedan expresarse libremente y eso implica terminar con los en-capuchados". "Quiero enviar un mensaje directo para pedir el apoyo del Instituto Nacional de Derechos Humanos, ya que en años de dictadura, su directora, Lorena Fries, siempre se opuso a los encapuchados", agregó. C3

Corte ratifica que la Justicia Militar investigue el fraude en el Ejército

• La Undécima Sala de la Corte de Apelaciones de Santiago de-terminó de manera unánime que el Segundo Juzgado Militar de Santiago seguirá tramitando la investigación por falsificación de documentos militares, por el de documentos militares, por el caso de fraude en el Ejército. La corte argumentó esa decisión porque se trata de una investiga-ción de delitos militares, en la que están procesados el coronel de Ejército Clovis Montero Barra val cabo tuan Carlos Cour Valy el cabo Juan Carlos Cruz Valverde. "Queda dirimida esta cuestión debiendo continuar el tribunal que actualmente se en cuentra a cargo de esta investiga-ción, debiendo comunicarse es-



EL CORONEL (R) MONTERO

ta decisión a ambos tribunales ta decision a ambos tribunales, tanto al que se planteaba la con-tienda el Séptimo Juzgado de Ga-rantía de Santiago como obvia-mente al Segundo Juzgado Mili-tar de Santiago", dice el fallo. La resolución se produce luego de que se planteara una contienda de competencia con el Séptimo Juzgado de Garantía de Santiago, en la investigación a cargo de la fiscal Ximena Chong.